

Das Kunsthaus Zug trauert um

Dr. Christine Kamm-Kyburz

20. April 1949 – 28. Januar 2019

Christine Kamm-Kyburz hat sich mit ihrer hohen kunsthistorischen Fachkompetenz, ihrer Grosszügigkeit als Mäzenin und Sammlerin und mit ihrem grossen Engagement ein Leben lang und bis zuletzt für die Entstehung und Entwicklung des Kunsthauses Zug enorm eingesetzt und dessen Profil stark geprägt.

Sie war seit 1971 im Vorstand der Zuger Kunstgesellschaft, seit 1981 Gönnerin der Stiftung der Freunde Kunsthaus Zug und 1998 Mitgründerin und seither Stiftungsrätin der Stiftung Sammlung Kamm. Das Kunsthaus Zug schuldet ihr dafür den grössten Dank.

Wir werden Christine Kamm-Kyburz als lebensfrohe, tatkräftige und kunstbegeisterte Persönlichkeit in allerbesten Erinnerung behalten.

Kunsthaus Zug